

L'Ambassadrice de Cuba au Portugal expose les opportunités pour les investissements dans notre pays



CUBA

PORTUGAL



La Havane, 20 mai (RHC)- Au cours d'un forum de chefs d'entreprise qui a eu lieu à Lisbonne, la capitale du Portugal, l'Ambassadrice de Cuba dans ce pays, Johana Tablada a exposé les opportunités qu'offre aujourd'hui notre pays grâce à la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers et à la Zone Spéciale de Développement du Mariel.

Au cours du débat, qui a eu lieu de concert avec l'Institut pour la Promotion et le Développement pour l'Amérique Latine, la diplomate a expliqué les caractéristiques et les dynamiques du processus de transformations de l'économie cubaine.

Elle s'est également référée aux encouragements pour les investisseurs étrangers et pour le commerce, devant des chefs d'entreprise des principales régions du Portugal, intéressés aux opportunités que donne le contexte

juridique actuel pour des affaires à Cuba.

L'Ambassadrice a indiqué que l'industrie et l'agro-industrie, branches dans lesquelles le Portugal a des positions de leadership en Europe, figurent parmi les secteurs dont le développement et la reconversion industrielle sont prioritaires dans notre pays.

De son côté, le président de l'Institut pour la Promotion et le Développement pour l'Amérique Latine, Paulo Neves, a indiqué que l'on a inclus Cuba parmi les pays avec lesquels cette institution travaillera en 2014 pour faciliter les liens entre les entreprises et les institutions de nos deux pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/23703-lambassadrice-de-cuba-au-portugal-expose-les-opportunités-pour-les-investissements-dans-notre-pays>



Radio Habana Cuba